

PT brasileño insistirá en mantener candidatura presidencial de Lula



Brasilia, 9 may (RHC) El Partido de los Trabajadores (PT) persistirá hasta el final en mantener la candidatura de su líder Luiz Inácio Lula da Silva, preso político hace hoy 32 días, para las elecciones presidenciales de octubre próximo.

'Sabemos de la responsabilidad política e histórica que tenemos con el país. Por eso persistiremos en la candidatura de Lula hasta el fin', escribió la presidenta nacional del PT, senadora Gleisi Hoffmann, destaca Prensa Latina.

La dirigente petista enfatizó que el partido siempre supo recorrer los caminos junto al pueblo y no será en este momento que irá a orientarse por evaluaciones dictadas desde fuera de sus filas.

Los electores de Lula, que son amplia mayoría como confirman todas las encuestas, esperan que el PT y sus dirigentes hagan una defensa intransigente y garanticen la viabilidad de su candidatura para llenar el vacío político que existiría sin él en una elección que ocurrirá en un momento tan difícil de la vida nacional, señaló.

Hoffmann reiteró que el fundador y líder histórico del PT 'es inocente' y que todos conocen los vicios, fallas y arbitrariedades del proceso que lo condenó a 12 años y un mes de cárcel.

Policías, fiscales y jueces parciales actuaron con objetivos políticos, en complicidad con la Red Globo y los grandes medios, para sacar a Lula del proceso electoral, acotó en el artículo difundido por el diario digital Brasil 247.

La presidenta del PT citó al especialista en derecho electoral doctor Luiz Fernando Pereira, quien

aseguró que la precipitada e injusta prisión de Lula no altera en nada el derecho que tiene ese partido de registrar su candidatura.

Pereira recordó que el expresidente 'fue condenado en un proceso sin delito, sin pruebas y por un juez que no tenía competencia legal' y manifestó su confianza en, que tarde o temprano, las instancias superiores deberán reconocer la injusticia y la ilegalidad de esa condena.

Señaló asimismo que, en el caso de Lula, cuando mucho existe solo una inelegibilidad provisoria que puede ser revocada en cualquier momento, incluso después de la elección, y apuntó que en los últimos comicios municipales 145 alcaldes ganaron aún con el registro rechazado.

Suceda lo que suceda, remarcó, no existe ningún margen legal para el rechazo anticipado del registro de la candidatura de Lula.

La inscripción del exprimer mandatario estará en discusión hasta el día mismo de la elección, no hay dudas; pero si el TSE fuera apresurado como nunca fue, él podrá disputar (y ganar) aún con el registro rechazado, insistió.

En caso de ser electo presidente, corresponderá al Poder Judicial decidir si reconoce o revoca la voluntad popular de la mayoría de los brasileños, indicó.

El artículo de Hoffmann fue publicado después que el gobernador de Maranhao y fiel aliado de Lula, Flávio Dino, del Partido Comunista de Brasil (PCdoB), sugiriera que el PT desista de la candidatura del exdignatario y que todas las fuerzas de izquierda apoyen al precandidato del Partido Democrático Laborista, Ciro Gomes.

Según Dino, para quien la prisión de Lula representa 'la mayor derrota de la izquierda brasileña desde el golpe de 1964', es hora de preguntarse 'si queremos una elección de resistencia, de marcar posición y elegir diputados, o ganar la elección presidencial'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161865-pt-brasileno-insistira-en-mantener-candidatura-presidencial-de-lula>



Radio Habana Cuba